



FUNERALES DE GRAL. BRADLEY.— Washington, abril 14. Cambio de guardia hoy en la Catedral Nacional, ante el féretro con los restos del general Omar Bradley. Los funerales se celebraron hoy.

342.2 Toneladas de Armas Envía E.U. a El Salvador

WASHINGTON, abril 14 (AP).— Los Estados Unidos han enviado este año más toneladas de armamentos al Gobierno salvadoreño, que el total que los guerrilleros han recibido del bloque soviético, según cifras oficiales.

El Departamento de Defensa dijo hoy que del primero de enero hasta el momento actual los Estados Unidos enviaron 342.2 toneladas de suministros militares a El Salvador.

Anteriormente, el Departamento de Estado

había calculado que los guerrilleros habían recibido 200 toneladas de armas del bloque soviético.

Esta cifra se aplica a embarques recibidos en su mayoría a fines del año pasado y hasta la frustrada "ofensiva general" de enero. A partir de entonces, sin embargo, de acuerdo con el Departamento de Estado, el flujo comunista se redujo a una cantidad insignificante.

La ayuda militar norteamericana es también sólo una fracción de la

asistencia—desde helicópteros hasta radios y fusiles automáticos M-16—que se viene enviando actualmente a El Salvador.

Los envíos de armas a que alude el informe del Departamento de Defensa incluyen cinco millones de

—Favor pase a la página 27.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es miércoles 15 de abril, día 105 de 1981. Faltan 260 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1945.— Convenio de Tordesillas (Valladolid) entre Castilla y Portugal, acerca de la línea de demarcación que trazó Alejandro VI.

1585.— Alonso de Vera y Aragón, por instrucciones del Adelantado Juan de

—Favor pase a la página 19.

Rechazar Falsos Mitos de Libertad Pide Papa

CIUDAD DEL VATICANO, abril 14 (AP).— El Papa Juan Pablo II instó a 5,000 estudiantes universitarios, provenientes de 35 países, a rechazar los "falsos mitos de la libertad" y evitar "enredarse en las ligaduras de la búsqueda del placer".

Habló en seis idiomas sobre temas similares.

En inglés dijo que "ante la rendición de aquellos que permiten que les enreden las ligaduras de la búsqueda del placer; ante la desesperanza de nihilismo; ante la esterilidad de las ideologías ateas, la Iglesia y la humanidad esperan de vosotros el claro y júbilo testimonio de aquellos que hacen su compromiso intelectual y moral como testigos de Cristo, en la libertad que El conquistara para nosotros".

"No os echéis atrás... rechazad todas las ilusiones y los falsos mitos de la libertad... seguid a Cristo.

El Pontífice habló también en castellano, francés, alemán, portugués e italiano.

En la porción en español

de su discurso, el Papa dijo: "Ciertamente el materialismo práctico, tan extendido hoy día, no consi- tuye el "Humus" más propicio para hacer que brote la exigencia cristiana de una verdadera libertad y de una verdad libre de los condicionamientos de las modas: Precisamente por esto nos

parece que la Universidad —la vida y la cultura universitaria— merecen y exigen de vosotros ese servicio. Es decir, exigen esfuerzo para testimoniar con el ejemplo los frutos personales y sociales de una libertad emparejada con las verdades últimas

—Favor pase a la página 42.

Parlamento de Líbano es Atacado con Artillería

BEIRUT, abril 14 (AP).— La zona del Parlamento libanés fue blanco hoy durante tres horas de proyectiles de mortero y artillería, en un ataque que sorprendió en el interior del edificio Legislativo al Presidente parlamentario, Kamel Assaad, a cuatro Ministros del Gabinete y 14 diputados.

Un vocero dijo que el Presidente Elías Sarkis, gestionó una operación de rescate de las fuerzas de paz sirias y el Ejército libanés, desde ambos lados de la "Línea verde", que divide a la ciudad en mita-

des musulmana y cristiana, para sacar del lugar a los funcionarios y legisladores.

Agregó que una unidad siria llevó a los Ministros y Diputados musulmanes al sector musulmán y el Ejército libanés sacó a los cristianos del edificio, mientras continuaban los tiroteos en ambos lados de la línea divisoria.

Por lo menos ocho proyectiles estallaron en el patio y en los alrededores del Parlamento, mientras

—Favor pase a la página 13.

Desmienten Golpe de Estado en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 14 (ACAN-EFE).— El Secretario de Prensa de la Casa de Gobierno, Jonathan Roussel Toledo, y el Jefe de Relaciones Públicas de las Fuerzas Armadas, Mayor Julio Armando Pavón, desmintieron hoy, martes, en Tegucigalpa, versiones periodísticas sobre un supuesto golpe de estado en Honduras.

"Tengo la impresión de que la imaginación de muchas personas anda elevada al máximo, confundiendo lo que quisieran que pasara con lo que en realidad ocurre", dijo Roussel Toledo.

Los matutinos locales

—Favor pase a la página 13.

Crisis en Industria de Construcción en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 14 (ACAN-EFE).— La industria de la construcción en Honduras atraviesa por una grave crisis, que ha llevado al despido de treinta mil obreros, informó hoy, martes, aquí el Ingeniero Juan Angel Moncada, propietario de una constructora.

Moncada es también director de la Cámara de la Construcción de Honduras e indicó que la crisis se debe a la paralización de varias obras en el sector público y privado por falta de dinero para seguirlas y debido también a que los precios de los materiales han subido considerable-

mente.

Especificó que el Ministro de Comunicaciones, Obras Públicas y Transporte, Mario Iván Casco, había declarado recientemente que el Gobierno tiene varios proyectos de carreteras que disminuirán el desempleo pero que eso no es cierto.

"Las carreteras se construyen con mucho equipo que requiere un mínimo de personal, a lo sumo, un operador y un ayudante por máquina y unos cuantos hombres de soporte", aseguró Moncada.

Indicó, además que la in-

—Favor pase a la página 19.

Nuevas Subidas del Dólar en Mercado Internacional

NUEVA YORK, abril 14 (EFE).— Una nueva subida del dólar sitúa a la moneda estadounidense en los niveles más altos registrados desde hace un año, en los mercados internacionales de divisas.

El aumento de los tipos de interés y esta nueva alza, en contraste con la mayoría de las monedas europeas, fue contenida por la obligada intervención de los Bancos Centrales, que tuvieron que acudir en ayuda de sus monedas.

Especialmente decisiva en Alemania Federal, esta intervención propició una

subida del dólar en 2.1790 marcos.

El alza coincide también con la caída del precio de los metales preciosos, inversión atractiva y segura cuando los tipos de interés son más bajos que los actuales y la fluctuación del dólar más frecuente que el de los últimos meses.

El oro descendió ayer, inicialmente, 20 dólares la onza, y después 8.60 dólares más, situándose finalmente en 487 dólares la onza, cifra que se mantiene estable en las últi-

—Favor pase a la página 13.

Tropas Rusas Disminuyen Presión Sobre Polonia

WASHINGTON, abril 14 (EFE).— El estado de preparación de las tropas soviéticas dentro y fuera de Polonia, ha disminuido, alejando así el peligro de una intervención de la URSS en este país, según fuentes norteamericanas de inteligencia.

Es la primera vez, desde la advertencia de la Casa Blanca en diciembre pasado de que la URSS había completado sus preparativos militares cara a una eventual intervención en Polonia, que se anuncia en Washington la reducción del nivel de dichos preparativos.

Además, las divisiones soviéticas y de Alemania del este que estaban desplegadas junto a la frontera polaca, han regresado, en su mayoría, a sus zonas normales de estacionamiento, agregaron las fuentes.

Los servicios norteamericanos de inteligencia otorgan especial significación al notable alojamiento de los preparativos de divisiones aéreas, blindadas e infantería en las regiones militares de la parte oeste de la URSS, desde donde hubiera pro-

—Favor pase a la página 27.



CAOS Y DESORDEN EN AEROPUERTO.— Londres, abril 14. Las multitudes sufren del caos y el desorden en el Aeropuerto de Heathrow, durante la huelga de más de medio millón de empleados públicos. (UNIFAX II de UPI).